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публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов и сети Интернет 

о работе Думы Ставропольского края и депутатов краевого парламента 

с 26 марта по 2 апреля 2021 года 

 

Заседания Думы Ставропольского края 

25 марта состоялось очередное заседание Думы Ставропольского края 

под председательством Геннадия Ягубова.  Как написала газета 

"Ставропольская правда", № 32 от 27 марта, на заседание еще раз был 

вынесен вопрос о новой патентной системе налогообложения. Депутатов 

интересовало, насколько эффективно работает закон. Парламентарии 

заслушали информацию руководителя управления Федеральной налоговой 

службы РФ по Ставропольскому краю Елены Афониной о первых 

результатах, полученных после внесения инициированных главой края 

корректировок. Отмечалось, что с начала года выписано впервые и 

переоформлено более 18 тысяч патентов, тогда как в прошлом году таковых 

на Ставрополье было около пяти тысяч. Патентная система стала 

привлекательнее для бизнеса. Этот налоговый режим выбирают 

предприниматели, оказывающие услуги по перевозке грузов, работающие в 

сфере розничной торговли, общественного питания. Елена Афонина с 

удовлетворением заметила, что налоговые поступления в бюджет выросли в 

два раза по сравнению с аналогичным периодом прошлого года.  

Однако издание "Блокнот Ставрополь" назвало доклад главы краевого 

УФНС "жонглированием цифрами". По мнению автора статьи, рост 

поступлений в бюджет в условиях снижения количества налогоплательщиков 

достигается лишь за счёт увеличения суммы налогов. Кроме того, новый 

законопроект продляет льготный режим лишь до 1 апреля этого года. И 

дальнейшая судьба патентных ставок неизвестна.  

Депутаты также упростили процедуру вхождения резидентов в 

региональные парки Ставропольского края. Теперь резидентом 

регионального парка может стать предприятие, имеющее регистрацию на 

территории всего Ставропольского края, а не только в одном из 

муниципалитетов, в границах которых расположен региональный парк. 

Изменения в закон "О региональных индустриальных, агропромышленных, 

туристско-рекреационных и технологических парках", уточняющие условия 

создания и функционирования региональных парков, приняли на заседании 

Думы Ставропольского края. Из понятия "резидент" исключена норма о 

необходимости регистрации хозяйствующего субъекта в муниципальном 

образовании, на территории которого находится индустриальный, туристско-

рекреационный или технологический региональный парк. Решение 

направлено на расширение производств, создание новых рабочих мест и 

привлечение большего числа инвесторов в край. 

Дума СК внесла изменения в закон "Об административных 

правонарушениях в Ставропольском крае". Это решение позволит органам 
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местного самоуправления эффективнее решать вопросы содержания 

территорий населённых пунктов. Так, за несвоевременную очистку от снега, 

наледи и сосулек кровель нежилых зданий и крыш их подъездов установлен 

административный штраф в размере от шестидесяти до ста тысяч рублей для 

юрлиц, от десяти до тридцати тысяч рублей – для должностных лиц, от двух 

до трех тысяч рублей для граждан. За сброс или складирование мусора, 

порубочных остатков деревьев или листвы на территориях общего 

пользования муниципального образования вне мест, специально отведенных 

для этого органами местного самоуправления, а также за непринятие мер по 

их ликвидации, предусмотрен штраф для юрлиц в размере от двадцати до 

сорока тысяч рублей, на должностных лиц – от трех до десяти тысяч рублей, 

а на граждан – в размере от пятисот до двух тысяч рублей.  

"Главная задача – предупредить и предотвратить правонарушения, 

которые могут повлечь серьезные последствия для жизни и здоровья 

земляков. Важно, чтобы люди понимали свою ответственность за 

соблюдение и поддержание порядка и чистоты на территориях 

муниципалитетов", – пояснил спикер краевого парламента Геннадий 

Ягубов (3 публикации).  

На заседании краевой Думы также приняли закон "О некоторых 

вопросах в области обращения с животными без владельцев на территории 

Ставропольского края". Как отметили депутаты, его разрабатывали с учётом 

необходимости гуманного отношения к животным. С принятием закона в 

понятие обращения с животными включили не только отлов, но и 

содержание, а также возврат их в среду обитания. Об этом в пятницу, 26 

марта, сообщает пресс-служба Думы региона. Закон определил полномочия 

региональных и местных властей в этой сфере. Кроме того, в нем закрепили 

участие волонтёров в обращении с бездомными животными.  Общественники 

станут звеном, которое должно укрепить взаимодействие органов 

государственной власти края, местного самоуправления, организаций и 

объединений, благотворительных фондов помощи животным. Документ 

также регулирует создание приютов разных форм собственности и делает 

возможной помощь частным приютам со стороны государства (17 

публикаций). 

Жертвами кредитных мошенников становятся не только рядовые 

ставропольчане, которые зачастую только от приставов с изумлением узнают 

о существующих у них долговых обязательствах по непогашенным кредитам, 

но и представители власти. Так, на прошедшем заседании краевой Думы, 

после заслушивания отчета представителя полицейского главка края 

Дмитрия Вельможко об итогах работы полиции Ставрополья за 2020 год, в 

том, что сам стал жертвой кредитных мошенников, признался депутат 

регионального парламента Валерий Черницов. По словам Черницова, 

оказалось, что по поддельным паспортам на его имя мошенниками были 

взяты два небольших банковских займа по 8 тысяч рублей каждый. Один — в 

банке Санкт-Петербурга, второй — в Кемерове. В свою очередь, 

Дмитрий Вельможко подтвердил, что во время коронавирусной пандемии 
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активизировались как раз кибермошенники и кредитные аферисты. Но 

раскрываемость таких преступлений, по словам Вельможко, на Ставрополье 

не превышает 20 процентов из-за изощренных методов "заметания следов" 

преступниками. А также из-за того, что в отношении ставропольчан львиная 

доля таких мошенничеств совершается жителями других регионов страны (2 

публикации). 

Информация о прошедшем 25 марта заседании Думы Ставропольского 

края также была опубликована в газетах "Аргументы и факты – Северный 

Кавказ", № 13 от 31 марта, "Ставропольские ведомости", № 12 от 31 

марта. 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Совещание, посвященное ходу реализации на территории 

Ставропольского края региональных проектов в рамках национального 

проекта "Здравоохранение", состоялось под председательством Валентины 

Муравьевой. К диалогу были приглашены представители министерства 

здравоохранения края, профильных ведомств, руководители медицинских 

организаций. С основным докладом по обсуждаемому вопросу выступил 

первый замминистра здравоохранения региона Юрий Литвинов. По итогам 

2020 года кассовое исполнение нацпроекта "Здравоохранение" составило 3 

млрд. 629,8 млн. рублей или 74,3%. Такой показатель сложился в том числе 

из-за ограничительных мер, которые были введены в прошлом году из-за 

пандемии. Было сокращено количество плановых госпитализаций в 

медорганизации края, а силы врачей были направлены по большей части на 

лечение больных с новой коронавирусной инфекцией. Руководители 

медицинских организаций рассказали участникам совещания об итогах их 

участия в реализации проектов в 2020 году, планах на 2021 год, ответили на 

вопросы депутатов. Завершая диалог, Валентина Муравьева поблагодарила 

всех участников совещания за активность, а также подчеркнула, что контроль 

за реализацией мероприятий региональных проектов являются предметом 

особого внимания правительства и Думы Ставропольского края. 

"Национальный проект "Здравоохранение" – один из важнейших 

нацпроектов. Ведь если будут здоровы наши граждане, то многих проблем 

удастся избежать. Люди будут полноценно трудиться на благо края и 

страны, у них буду силы для новых открытий и достижений. Нам также 

важно постепенно поднять медицину на новый современный уровень, чтобы 

по максимуму предупредить развитие заболеваний, а также эффективно 

лечить уже имеющиеся", – отметила Валентина Муравьева (5 публикаций). 

Депутаты Думы края предложили проанализировать систему мер 

господдержки малого и среднего бизнеса. Это поможет оценить их 

эффективность и позволит скорректировать действующие механизмы. 

Инициатива была озвучена на совещании в комитете Думы 

Ставропольского края по экономическому развитию, собственности, 

инвестициям, курортам и туризму под председательством Валерия 

Назаренко. Законодатели, представители регионального правительства и 
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профильных министерств обсудили итоги использования средств краевого 

бюджета на реализацию государственной программы Ставропольского края 

"Экономическое развитие и инновационная экономика". Министр 

экономического развития Сергей Крынин проинформировал об итогах 

работы в рамках программы в 2020 году. Депутаты вышли с инициативой 

проанализировать предоставляемые на данном этапе меры господдержки 

малого и среднего бизнеса и обсудить выработку иных форм поддержки. 

Законодатели выразили общую позицию, что сегодня есть необходимость их 

мониторинга и оценки эффективности, в том числе с учётом опыта других 

регионов. Например, это касается практики предоставления субсидий на 

оплату первоначального взноса по лизингу и других направлений (4 

публикации). 

Во время прямой линии губернатора Ставропольского края поступил 

вопрос о невыплате зарплат в Невинномысске. После этого мэр 

Невинномысска Михаил Миненков заявил, что страница в социальных сетях, 

с которой был задан "неудобный" вопрос, оказалась взломанной. Как 

рассказал сопредседатель движения "Депутаты против коррупции", депутат 

Думы Ставропольского края Александр Пелюх,  в движении  внимательно 

отнеслись к ситуации и написали письмо президенту РФ с просьбой 

разобраться. "Судя по информации, предоставленной мэром Невинномысска, 

действия неустановленных злоумышленников, возможно, ставили своей 

целью дискредитацию органов государственной власти Ставропольского 

края и дестабилизацию обстановки в крае или в России в целом. Не секрет, 

что ранее представители США и Великобритании озвучивали угрозы 

развязывания кибервойны в отношении Российской Федерации и не скрывали 

того, что жертвами атак могут стать структуры государственной 

власти Российской Федерации. Прошу Вас дать поручение разобраться в 

данном вопросе с проведением необходимых проверочных мероприятий по 

возможному факту кибератаки на органы государственной власти, 

отраженные в предоставленной информации интернет-СМИ", – указал 

Александр Пелюх (2 публикации) 

В Доме детского творчества Ставрополя прошла торжественная 

церемония, посвященная 5-летию Федеральной службы войск национальной 

гвардии. Участие в мероприятии принял председатель краевой Думы 

Геннадий Ягубов. Он поздравил военнослужащих и сотрудников войск 

национальной гвардии Российской Федерации с круглой датой. За заслуги в 

укреплении законности и правопорядка спикер регионального парламента 

вручил ценные подарки и Благодарственные письма Думы 

Ставропольского края отличившимся военнослужащих и сотрудникам 

Управления Росгвардии по Ставропольскому краю (6 публикаций). 

Председатель комитета по социальной политике и здравоохранению 

Валентина Муравьева приняла участие в заседании коллегии министерства 

труда и социальной защиты населения Ставропольского края. На нем 

подвели итоги реализации Государственных программ Ставропольского края 

"Социальная поддержка граждан" и "Развитие сферы труда и занятости 
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населения", региональных проектов в рамках национальных проектов 

"Демография" и "Производительность труда и поддержка занятости" и 

наметили основные направления работы на текущий год. В своём 

выступлении председатель комитета проинформировала участников 

заседания о деятельности краевых парламентариев в 2020 году. Завершая, 

Валентина Муравьева отметила высокий уровень работы и выразила 

огромную благодарность в адрес министерства, а также подведомственных 

учреждений за работу, проделанную за истекший год (2 публикации). 

Законопроект об обязательной регистрации и учёте домашних 

животных внесло в Госдуму заксобрание Челябинской области. Авторы 

документа отмечают, что бродячими зачастую становятся потерявшиеся 

домашние животные, либо те, кого бросили хозяева. В связи с этим 

предлагается "узаконить" питомцев. Однако некоторые считают, что такая 

инициатива не сильно изменит положение. Своим мнением по поводу 

законопроекта поделился и депутат Думы Ставропольского края Виктор 

Надеин. Он отметил, что ситуация является неоднозначной. "С одной 

стороны, порядок должен быть. А с другой — уже слишком много 

регламентов. Отношения с животными лежат в другой плоскости. Тут 

если не сформировано на уровне сознания людей, то сложно всё вписать в 

рамки закона. К животным у нас в стране сформировалось слишком 

безответственное отношение, когда их заводят и бросают", — поделился 

парламентарий (11 публикаций). 

Депутат Думы Ставропольского края Николай Новопашин рассказал 

о необходимости регулирования в крае вопросов выпаса скота. Владельцы 

хозяйств в селе Большая Джалга Ипатовского округа Ставрополья жалуются, 

что частники пасут свой скот на чужих пастбищах. Кроме того, они выводят 

животных слишком рано, что грозит уничтожению растительности. "Вопрос 

выпаса не урегулирован. Это всё ведёт к конфликтам на бытовой и 

межнациональной почве. Нужно определить полномочия, кто контролирует 

выпас скота. Этим должен заняться региональный комитет по аграрной 

политике. Обращусь к председателю Думы Ставропольского края с 

просьбой поручить профильному комитету проработать эту злободневную 

проблему с привлечением фермеров и глав сельских поселений", — уточнил 

парламентарий (4 публикации). 

В рамках регионального проекта "Спорт – норма жизни" за два года на 

Ставрополье построено, модернизировано и оснащено современным 

оборудованием более 30 спортивных объектов. Реализация проекта  и 

создание условий для развития детско-юношеского спорта в целях 

формирования спортивного резерва стали главными вопросами заседания 

комитета думы СК по образованию, культуре, науке, молодёжной 

политике, средствам массовой информации и физической культуре. 

Обсуждение прошло под председательством Артура Насонова с участием 

представителей профильных министерств и ряда муниципалитетов края – 

Пятигорска, Кисловодска и Шпаковского муниципального округа, которые 

рассказали о ситуации с реализацией регпроекта на своих территориях. 
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Подводя итоги обсуждения, Артур Насонов отметил, что за два года 

реализации проекта улучшилось состояние спортивной инфраструктуры 

региона, строятся ФОКи, спортплощадки, бассейны, заметны положительные 

изменения в сельских территориях. Однако необходимо обеспечить 

возможность для занятий физкультурой и спортом каждому жителю края, 

даже в самом отдаленном населенном пункте. И в этом направлении 

предстоит масштабная работа (2 публикации). 

В Региональной общественной Приемной Председателя партии 

"Единая Россия" Д.А. Медведева стартовала неделя приемов граждан по 

вопросам дачных и садоводческих товариществ. Депутат Думы 

Ставропольского края Николай Мурашко провел прием граждан по 

данному вопросу. В ходе приёма парламентарий разъяснил обратившемуся 

жителю г. Кисловодска изменения законодательства в вопросах оформления 

в собственность земельного участка под гаражом. "Закон позволит 

гражданам в течение пяти лет, до 1 сентября 2026 года, бесплатно 

получить в собственность государственные и муниципальные земельные 

участки, на которых находятся их гаражи", – пояснил краевой депутат. 

Спикер Думы Ставрополья принял участие в заседании Думы 

Буденновского муниципального округа. Геннадий Ягубов вместе с 

депутатами и приглашенными заслушал отчет о результатах деятельности 

главы Андрея Соколова и администрации Буденновского муниципального 

округа за 2020 год. "В 2020 году, несмотря на трудности из-за 

коронавирусных ограничений, удалось достичь достойных показателей по 

многим направлениям. Строится школа в селе Прасковея, детский сад в 

Покойном, благоустраиваются общественные пространства, реализуются 

важные инвестпроекты. Это удается реализовывать благодаря слаженной 

работе органов местного самоуправления, депутатов всех уровней при 

поддержке губернатора Ставрополья", – отметил спикер Думы Ставрополья 

Геннадий Ягубов (4 публикации). 

Депутаты Думы Ставропольского края посетили индустриальный 

парк "Мастер", где обсудили вопрос реализации госпрограммы «Развитие 

энергетики, промышленности и связи» в рамках контроля за исполнением 

закона "О некоторых вопросах промышленной политики на территории 

Ставропольского края". С докладом об исполнении госпрограммы перед 

депутатами комитета по промышленности, энергетике, строительству и 

жилищно-коммунальному хозяйству выступил исполняющий обязанности 

министра профильного министерства Виталий Шульженко. Подводя итоги 

работы Игорь Андрющенко отметил, что за последнее время 

промышленный комплекс региона шагнул вперед. Государственная 

поддержка, а также инициативность ставропольских компаний дают хорошие 

результаты по наращиванию темпов производства. Востребованы и 

госпрограммы, и индустриальные парки, именно поэтому эти направления 

необходимо развивать, повышая тем самым инвестиционную 

привлекательность Ставрополья (12 публикаций). 
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Перспективы развития инициативного бюджетирования обсудили в 

краевой Думе. Вопрос стал одним из основных в повестке заседания Совета 

законодателей Ставропольского края. Мероприятие прошло в краевой 

Думе под председательством спикера регионального парламента Геннадия 

Ягубова. Участие в нем приняли депутаты Государственной Думы 

Российской Федерации, Ставропольского края, Советов депутатов 

муниципальных образований, представители надзорных органов и органов 

исполнительной власти Ставрополья. Тема обсуждения связана с 

реализацией принятого в январе 2021 года краевого закона о развитии 

инициативного бюджетирования. "Законом определен качественно новый 

системный подход к формированию расходных обязательств бюджета. 

Сегодня 5% от всего бюджета должно быть распределено с участием 

граждан. Это серьезная сумма и очень серьезная ответственность", - 

отметил спикер Думы края Геннадий Ягубов. Представители 

муниципалитетов высказали ряд предложений по дальнейшему 

совершенствованию работы. В их числе – упрощение процедуры подачи и 

рассмотрения заявок на участие в программе. Кроме того, на заседании были 

рассмотрены проблемные вопросы муниципального нормотворчества на 

Ставрополье (4 публикации).  

Проект федерального закона "О внесении изменений в Закон 

Российской Федерации "О занятости населения в Российской Федерации" 

обсуждался в комитете по социальной политике и здравоохранению под 

председательством Валентины Муравьёвой. Документ предусматривает 

комплексную модернизацию службы занятости в России. В числе главных 

задач законопроекта – формирование общих требований к порядку 

предоставления госуслуг в этой области на базе единой цифровой платформы 

и формирование федеральной системы мониторинга, управления качеством 

деятельности органов службы занятости на основе единых стандартов. В 

проект федерального закона планируется внести целый комплекс новаций в 

части повышения эффективности политики содействия занятости населения, 

взаимодействия работодателей и государственных служб. Парламентарии 

обозначили ряд вопросов, на которые в ближайшее время необходимо 

обратить внимание и профильного комитета Думы Ставрополья, и органов 

исполнительной власти, – повышение конкурентности государственных 

служб занятости и их сотрудничество с частными платформами, 

информационное продвижение официального трудоустройства в молодёжной 

среде и содействие в трудоустройстве жителей Ставропольского края 

предпенсионного возраста. Участники совещания выразили 

консолидированное мнение о том, что предлагаемые изменения в закон 

назрели достаточно давно и имеют важное значение для совершенствования 

законодательства в области содействия занятости населения (3 публикации). 

Председатель комитета Думы Ставропольского края по 

промышленности, энергетике, строительству и жилищно-коммунальному 

хозяйству Игорь Андрющенко принял участие в заседании краевого 

градостроительного совета под председательством губернатора 
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Ставропольского края Владимира Владимирова. На нем рассматривался 

вопрос создания в крае государственной информационной системы 

обеспечения градостроительной деятельности, которая необходима для 

оперативного решения вопросов, возникающих при государственном и 

частном строительстве (4 публикации).  

На прошлой неделе работники культуры Апанасенковья отметили свой 

профессиональный праздник.  В честь этого события они собрались в 

социально-культурном центре и дали яркий концерт. Виновников  торжества 

тепло поздравили и поблагодарили за труд, "зажигающий сердца людей", 

приехавшие по такому случаю представитель губернатора и правительства 

Ставрополья в краевой Думе Дмитрий Грибенник и депутат регионального 

парламента Игорь Андрющенко. 

В сельском Доме культуры "Луч" села Кочубеевского прошла 

церемония награждения победителей муниципального этапа всероссийских 

конкурсов "Учитель года России-2021" и "Воспитать человека-2021". Как 

написала газета "Звезда Прикубанья" от 2 апреля, учителей приветствовали 

депутат Думы Ставропольского края, председатель комитета по бюджету, 

налогам и финансово-кредитной политике Юрий Белый, помощник 

депутата Государственной Думы Федерального Собрания РФ Александра 

Ищенко Нина Константинова, заместитель главы Кочубеевского округа 

Лариса Арапова и другие официальные лица. Они отметили их любовь к 

профессии, пожелали терпения, благополучия, взаимопонимания с 

коллективом и родителями и дальнейших творческих побед. 

В заседании круглого стола, посвященном проблемам общественного 

контроля и их решению, приняли участие первый вице-спикер Думы 

Ставрополья Дмитрий Судавцов и зампред Виктор Гончаров. В режиме 

видеоконференцсвязи мероприятие состоялось по инициативе комитета 

Совета Федерации Федерального Собрания РФ по Регламенту и организации 

парламентской деятельности. В ходе круглого стола прозвучало, что главная 

проблема общественного контроля заключается в том, что законодательство 

четко не определило его функции, полномочия и процедуру проведения. 

Между тем, его важным принципом является обязательность рассмотрения 

органами власти итоговых документов, учет поступивших предложений в 

процессе общественного взаимодействия. Но на практике такие 

рекомендации чаще всего не учитываются. Законодатели также подняли 

вопросы взаимодействия между субъектами общественного контроля. При их 

слаженной работе достигаются высокие результаты, однако, как показывает 

практика, взаимосвязь между ними порой нарушена. Это также отрицательно 

влияет на достижение целей общественного контроля и решение 

государственных задач. Первый вице-спикер краевой Думы Дмитрий 

Судавцов, комментируя итоги круглого стола, подчеркнул, что проблемы, 

прозвучавшие на заседании, в определенной степени актуальны и для 

Ставрополья, однако в целом общественную деятельность в крае можно 

назвать эффективной. "Совершенствование законодательства в сфере 

общественного контроля – это важное направление работы депутатского 
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корпуса всех уровней власти. На Ставрополье общественники играют 

важную роль в обсуждении актуальных тем социальной и экономической 

жизни региона. С 2013 года на территории края действует Общественная 

палата, в формировании которой также принимают участие депутаты 

краевого парламента.  В 2018 был создан Общественный Совет при Думе 

Ставропольского края. Мы привлекаем членов этих органов к участию в 

решении важных вопросов, а также прислушиваемся к их мнению в 

законотворческой деятельности", - отметил депутат (4 публикации). 

Депутаты краевой Думы приняли участие в торжественном открытии 

детского сада "Ромашка" на 220 мест в станице Константиновской. На месте 

гости убедились, что таких, как "Ромашка", детсадов на Северном Кавказе, - 

единицы. Он был построен по нетиповому проекту, имеет залы для занятий 

физкультурой и музыкой, бассейн, прачечную, пищеблок, игровые комнаты, 

уютные спальни, открытые площадки со специальным покрытием, беседки с 

теневыми навесами во дворе.  

Депутат Думы Ставропольского края Сергей Шевелёв стал главным 

героем очередной публикации, в которой "Блокнот Ставрополь" 

проанализировал информацию сайта краевого парламента о деятельности 

депутата. В текущем созыве он является членом комитета по казачеству, 

безопасности, межпарламентским связям и общественным объединениям и 

входит в состав депутатской группы "Кавказские Минеральные Воды". 

Публикации о Сергее Шевелеве появляются на сайте Думы со средней 

активностью, отмечает издание. За последние 2 года фамилия народного 

избранника встречается в 79 материалах. Из них 34 были опубликованы в 

минувшем году. Депутат активно посещал патриотические мероприятия на 

территории края (2 публикации).  

Редакция "Блокнота" продолжает изучать деятельность депутатов 

Думы Ставропольского края. На этот раз журналист решил рассмотреть 

парламентскую активность самого молодого парламентария — Владимира 

Дорошенко. В региональную Думу 26-летний фермер попал в сентябре 

прошлого года, выиграв дополнительные выборы, которые состоялись в 

Единый день голосования. Продемонстрировать высокой парламентской 

активности Владимир Дорошенко не успел. Выбранный в сентябре в 

минувшего года депутат упомянут на сайте Думы всего семь раз. Четыре 

публикации пришлось на 2020 год. Еще три вышли уже в новом году. 

 

Критика, негатив 

Ставропольские чиновники официально потратят бюджетные средства 

на банкет. Информация о тендере на 700 тысяч рублей появилась на сайте 

госзакупок. Заказчиком выступает Дума Ставропольского края. В меню 

будет водка, коньяк, вино, ростбиф, буженина, сало по-домашнему, баранина 

с фисташками, салат "Столичный по-старинному рецепту", соленья, 

пирожные, сладости, фрукты, филе рыбы в картофельной лапше со сливочно-

лимонным соусом и многое другое. Обновление состава думы пройдет после 

сентябрьских выборов. Не исключено, что для многих банкет в прежнем 



10 

статусе станет последним. Отметим, подобные госзакупки появляются 

регулярно. Не остановила ставропольских чиновников даже пандемия и 

ограничение новогодних корпоративов, на которые было потрачено более 

миллиона рублей (8 публикаций). 

NewsTracker сравнил средние доходы депутатов с заработками их 

родственников — самые богатые супруги в Думе Ставрополья состоят в 

браке с одними из самых бедных депутатов. Меньше своих супругов 

зарабатывают 6 из 50 депутатов краевого парламента. Четверо самых 

богатых супругов в краевой Думе состоят в браке с самыми бедными 

депутатами, пишет издание. В их числе - Александр Шарабок, Алексей 

Раздобудько, Илья Дроздов и Аркадий Торсян. Остальные депутаты 

имеют средний доход среди коллег около 2-3 миллионов рублей, хотя 

зарабатывают меньше своих супругов. 

Александровский районный суд на Ставрополье вынес решение о 

заключении под стражу краевого депутата Владимира Дорошенко. Как 

сообщили   в пресс-службе Ставропольского краевого суда, его подозревают 

в даче взятки, возбуждено уголовное дело. Депутат является руководителем 

сельскохозяйственного потребительского кооператива "Новокавказский" в 

Александровском районе и в течение нескольких лет получал гранты 

Минсельхоза, как лично, так и на подставных лиц. Членство депутата в 

партии приостановят, сообщили в пресс-службе регионального отделения 

"Единой России". "Единая Россия" имеет твердую позицию, что перед 

законом все равны и выступает за полное и объективное расследование 

любого правонарушения или преступления. И данная ситуация не является 

исключением. Такую позицию региональное отделение "Единой России" 

будет занимать в отношении всех членов партии, уличенных в 

преступлениях", - прокомментировал руководитель Регионального 

исполкома "Единой России" в Ставропольском крае Дмитрий Шуваев. (118 

публикаций). 
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